

Bruxelles, le 24 septembre 2012

INFRABEL OUVRE SES PORTES LE DIMANCHE 7 OCTOBRE ! 17 sites ferroviaires vous accueilleront lors de la Journée Découverte Entreprises

Etes-vous curieux de savoir comment est géré le trafic ferroviaire, qui fait les annonces de train, comment sont fabriquées les voies et qui s'occupe de l'entretien du réseau ferroviaire belge ? N'oubliez pas de réserver le dimanche 7 octobre dans votre agenda ! Ce jour-là, de 10h00 à 17h00, Infrabel ouvrira les portes de pas moins de 17 sites ferroviaires répartis sur l'ensemble du pays. Le thème central ? La sécurité !

17 SITES PROPOSENT UN MIX VARIE D'ACTIVITES FERROVIAIRES

Forte du succès de sa participation en 2010 et 2011, Infrabel, le gestionnaire de l'infrastructure ferroviaire belge, participe cette année aussi à la Journée Découverte Entreprises. Le 7 octobre prochain, de même que de nombreuses autres entreprises, Infrabel offrira au public l'opportunité exclusive de jeter un regard dans les coulisses du rail.

Pour l'édition 2012, Infrabel ouvrira les portes de pas moins de 17 sites. Elle proposera un mix varié de sites, allant de Traffic Control (le centre de coordination du trafic) aux Centres Logistiques Infrastructure (lieux de préparation et de mise en œuvre de l'entretien et de la modernisation du réseau ferroviaire), en passant par les cabines de signalisation (pour la gestion régionale du trafic ferroviaire) et les ateliers (centres de production de l'infrastructure ferroviaire).

Les sites suivants d'Infrabel ouvriront leurs portes le dimanche 7 octobre:

- **Flandre (8)** : les cabines de signalisation d'Anvers-Berchem, Gand et Bruges ; l'atelier de Roulers ; les Centres Logistiques Infrastructure d'Anvers-Nord, Hasselt, Denderleeuw et Bruges
- **Bruxelles (3)** : Traffic Control ; la cabine de signalisation de Bruxelles-Midi ; le centre logistique Infrastructure de Petite-Ile ;
- **Wallonie (6)** : les cabines de signalisation de Mons et de Liège ; les centres logistiques Infrastructure de Mons, Ans et Jemelle ; et **l'atelier de Bascoup qui fête son 100^e anniversaire.**

Tous les sites sont joignables au départ de la gare la plus proche. Pour l'atelier de Roulers, les CLI de Bruges, Anvers-Nord, Hasselt et Bruxelles-Petite-Ile, les visiteurs pourront utiliser un service de navettes gratuites en bus.

Nous attirons votre attention sur un site particulier : celui de Bascoup ! Cette année, l'Atelier fête ses 100 ans. Au départ de la gare de Charleroi-Sud, un train spécial conduira les visiteurs intéressés à l'atelier de Bascoup.

JOURNEE DECOUVERTE ENTREPRISES CENTREE SUR LA SECURITE

Sur tous ces sites, le personnel d'Infrabel proposera aux curieux du rail des visites guidées, basées sur toutes les explications nécessaires et enrichies de démonstrations de machines et de techniques ferroviaires spécialisées. Dans ce contexte, l'attention se centrera toujours sur la sécurité : cette première priorité d'Infrabel est le fil conducteur à travers toutes les tâches quotidiennes des 12.750 collaborateurs. Après la visite, chaque visiteur, jeune et moins jeune, grand et petit sera capable de se faire lui-même une idée de la manière dont la sécurité est assurée sur le réseau belge pour permettre une circulation quotidienne d'environ 4.000 trains

Vous trouverez de plus amples informations sur le **Journée Découverte Entreprises et les activités d'Infrabel** aux sites internet suivants:

www.infrabel.be et www.openbedrijvendag.be

Les journalistes désireux de visiter l'un des 17 sites pendant la Journée Découverte Entreprises du 7 octobre prochain peuvent nous en informer par mail en mentionnant le lieu et l'heure de leur visite. Pendant la semaine du 1^{er} octobre, nous offrirons la possibilité aux médias de tourner des reportages d'annonce sur ces sites ferroviaires. Pour cela, veuillez également prendre contact avec moi svp.

Infrabel est la société anonyme de droit public responsable de la gestion, de l'entretien, du renouvellement et du développement du réseau ferroviaire belge. L'entreprise est également responsable de l'octroi des droits de passage aux opérateurs belges et étrangers. La structure particulière de l'actionariat d'Infrabel garantit sa totale indépendance. Infrabel a été créée au 1er janvier 2005 après la scission des Chemins de fer belges et fait partie du groupe SNCB. L'entreprise emploie actuellement quelque 12 750 personnes et réalise un chiffre d'affaires d'environ 1 milliard d'euros (2010).

Porte-parole Infrabel: Arnaud Reymann

Gsm: +32 (0)499 590 355

E-Mail: arnaud.reymann@infrabel.be

www.infrabel.be

2/2